
Gruppo Assembleare 

Regione Emilia-Romagna 


Bologna, 10/10/2016 

Alla Presidente 
Dell'Assemblea Legislativa GETTO 3363 Simonetta Saliera 

Sede 

Interrogazione a risposta scritta 

Il sottoscritto consigliere 

Preme,sso che 

Oggi a Carpi nel modenese un treno alta velocità Freccia Rossa è transitato 
nei pressi di un passaggio a livello con le sbarre alzate. 

Solo per puro caso l'episodio, verificatosi intorno alle 11. 30 all'intersezione 
tra la linea ferroviaria Modena-Mantova e la via Remesina, a nord della città, 
è restato senza conseguenze, poiché gli automobilisti che percor'revano la 
strada sono riusciti a fermarsi in tempo e non si registrano conseguenze per 
il malfunzionamento. 

Alcuni testimoni hanno riferito che le sbarre si sarebbero regolarmente 
abbassate prima dell'arrivo del convoglio per poi rialzarsi proprio mentre il 
treno attraversava la strada. 

Tutto ciò premesso e considerato 


Interroga la giunta per 


Chiedere che RFI e Prefettura avviino una indagine per conoscere i motivi del 

malfunzionamento. 


Sapere se il malfunzionamento era già conosciuto o se si erano già verificati 

altri casi. 


Per sapere se gli impianti dei passaggi a livello sono regolarmente manutenuti 

ed a cosa sono riconducibili tali malfunzionamenti. 
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